
 

 

REQUERIMENTO N° 103/12  
De Informações 

 
“Sobre o atendimento 
odontológico realizados nas 
Escolas Municipais e 
Estaduais, em nosso 
Município”. 

 
Considerando-se que, conforme informações, existe um 

Projeto de Prevenção Odontológica que é realizado pelo Município nas 
escolas municipais e algumas entidades assistenciais; 

 
 

       Considerando-se que, todas as escolas municipais de 
Santa Bárbara d'Oeste receberiam a visita periódica de uma cirurgiã 
dentista, do Setor de Saúde Bucal, que realiza um trabalho preventivo 
com as crianças através de palestras, teatro, conversas e 
demonstrações;  
 
 
      Considerando-se que, o projeto de prevenção odontológica é 
realizado desde 1999 no Município e contava no ano de 2007 com três 
dentistas e uma técnica em higiene dental; 
     
 
          Considerando-se que, as profissionais também realizavam 
no início do ano uma avaliação nas crianças da rede municipal de 
ensino, encaminhando as que apresentassem cárie ao posto de saúde 
mais próximo; 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
 
1 – Este programa de Prevenção Odontológica supracitado ainda é 
realizado em nosso Município? 
 
2- Como funciona atualmente o atendimento dos profissionais de saúde 
bucal nas escolas municipais e estaduais? 
 
 



 

 

Fls. 2 – do Requerimento de Informações n° 103/12) 
 
 
 
3- Se o programa ainda existe quem compõe a equipe de atendimento?  
 
 
4- Todos os alunos recebem o atendimento odontológico? 
 
 
5- Demais informações pertinentes. 

 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de fevereiro de 2012. 
 
 
 
 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 


